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学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」 

 

令和６年５月１日発行  文責 校長 副島 和久 

 

薫風の季節 ５月になりました！！ 
今日から５月になりました。本日の天気は今ひとつですが、明日の春の遠足はよ

い天気になる予定です。たてわり班での初めての活動となりますね。異学年の絆を

ぜひ深めてほしいと思います。また、明後日からはゴールデンウィーク後半が始まり

ます。それぞれに予定があると思いますが、健康・安全に気を付けて、楽しい時間を過ごすようにしてくだ

さい。暑くなりますので、熱中症にならないように、また、交通事故等に遭ったりすることがないように健

康・安全には十分に気を付けて過ごしてほしいと思います。ご家庭でもどうぞご指導ください。 

授業参観、学級ＰＴＡありがとうございました! 

おかげさまで、令和６年度のよいスタートが切れました。 
 

４月 2６日（金）は今年度初めての授業参観と学級ＰＴＡを行いました。ご参加いただきました保護者の皆

様、平日のお忙しい中にもかかわらず、ご参観ありがとうございました。 

新学期始まって間もない時期でもあり、新しい学年・新しい学級でのお子さんの

様子を見ていただければと思ってのことでしたが、昨年度よりも多くの方の参観が

ありました。（のべ 205 名）子どもたちも嬉しかったようで、いつも以上に張り切っ

ているようでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上  ３年２組 道徳 「作品の価値」      ４年１組 国語 「こわれた千の楽器」音読劇の発表    

下  ２年１組 国語 はたらく人に話を聞こう  １年２組 国語 よろしくね の会   参観する保護者  

学校HPもご覧ください 



学級ＰＴＡの様子 

学級ＰＴＡでは、各学級ともに、これからの学級づくりの方針や学校からお願いしたいこと 

などについて、学級担任からお話しさせていただいたことと思います。今年度は、家庭訪問は 

予定していませんが、学校のことや子どもさんのことで気になることなどございましたら、 

学級担任や学校までお気軽にお尋ねください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

５年１組の学級ＰＴＡの様子             ３年１組の学級ＰＴＡの様子  
    

第１回 金立小学校運営協議会を開催しました！ 

金立小学校は今年度、コミュニティ・スクール３年目を迎えます。令和

６年度は新たな委員も迎えて、４月３０日（火）に第１回学校運営協議会

を開催しました。今年度も前年度に引き続き、学校運営協議会の会長

には、 福岡 仁 委員、副会長には 中島 慶子 委員を選出させていた

だきました。この日は、第１回の会議でありましたので、学校経営方針、

重点目標・重点取組、学校評価計画、学校行事年間計画などを提案し、

いろいろなご意見をいただき、ご承認いただきました。 

就任の挨拶をされている福岡会長 → 

令和６年度 学校運営協議会 委員 （敬称は略させてもらっています）    主な意見の中から 

1 地域代表 北島 清澄 公民館館長 

2 地域代表 西岡 真一 市議会議員 

3 地域代表 石橋 善徳 交通指導員 

4 地域代表 江頭 由美子 金立幼稚園園長 

5 地域代表 古川 けい子 千布幼稚園園長 

6 地域代表 大坪 賢二 地域学校協働活動推進員 

7 地域代表 福岡 仁【会長】 子ども育成部会副部会長 

8 地域代表 中島 慶子【副会長】 青少年育成委員 

9 地域代表 上野 寛美 少年育成まなざし委員 

10 保護者代表 原口 和貴 PTA 会長 

11 保護者代表 光武 和弘 PTA 副会長 

12 保護者代表 堤 洋平 PTA 副会長 

13 保護者代表 中原 美鈴 PTA 会計 

14 学校職員 副島 和久 金立小校長 

            

・子どもたちのスマホなどの所持に関わって、

学校でも保護者や子どもへの情報提供や

注意喚起などが必要ではないか。 

・運営協議会委員の授業参観等について

は、昨年度よりもさらに参観の機会を増や

すなどの工夫をしてもらっているのでよい。 

・金立町のいろいろな団体で子どもたちのた

めに取り組まれていることをこのコミュニティ・

スクールで一元化できるようになるとよい。 

・佐賀県子ども自転車大会に向けては、出

場する子どもたちの自信につながるように

早めから練習に取り掛かるなどして余裕の

ある取組にしていきたい。 

・その他 家庭訪問を行わないことや特別支

援学級の現状、昔遊びのことなどについて

の質問などがありました。 


